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Estamos frente a una de las autopistas de más alto estándar
en Sudamérica, que unirá por el interior del Gran
Valparaíso las localidades de Peñablanca, Limache, Villa
Alemana y Quilpué con la ciudad de Viña del Mar.

Permitirá comunicar directamente Limache, Quilpué, Villa
Alemana y Viña del Mar en forma más rápida, cómoda y
segura, disminuyendo el tiempo de viaje de una hora a 15
minutos entre los extremos.

Esta obra, que significa una inversión de 90 millones de
dólares, es parte de la concesión vial entre Santiago y
Valparaíso-Viña del Mar y es una muestra más de lo que
es posible alcanzar aunando los esfuerzos del sector
público y privado.

Es también una muestra de lo que significa la
participación ciudadana en el diseño de una infraestructura
que cambia el entorno antes conocido, ya que se trata de
un trazado completamente nuevo.

En él trabajaron conjuntamente los vecinos e industriales
del sector, el MOP y la Sociedad Concesionaria, para
realizar el cambio al diseño original, que buscó
especialmente proteger el Jardín Botánico de Viña del Mar
y facilitar la integración de la zona industrial de
Limonares.
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También se trabajójsn el encauzamiento del estero JVlarga
Marga en 4,2 kms^lo^ que reduce_Jog^ riesgos de

a su revitalización.

¿Por qué todo esto es tan importante? Porque es una
muestra de cómo el país avanza hacia los mejores
estándares de infraestructura, comodidad y seguridad, que
se traduce todo en una mejor calidad de vida para los
chilenos.

Y porque tenemos la colaboración del sector privado para
emprender obras de esta magnitud, es que pocTemos"
destinar los recursos del Estado para mejorar la vida de
quienes tal vez no lleguen a usar directamente estas
modernas autopistas, pero que sin duda se benefician con
su construcción.

Vengo llegando de sostener un importante encuentro con
otros trece jefes de Gobierno de distintos países del
mundo, en el que discutimos sobre la importancia de
buscar el financiamiento necesario para realizar nuestras
políticas sociales y en este punto la participación de la
empresa privada juega un rol fundamental.

Porque la empresa privada financia esta autopista,
podemos construir un camino rural, para acercar a la gente
del campo a los servicios que necesita.

Porque la empresa privada financia esta autopista,
podemos llevar agua potable a las familias que viven lejos
de las ciudades.

No vivir lejos de las grandes ciudades no puede significar
que no se cuente con agua potable en pleno siglo XXI y de
eso hablamos cuando hablamos de crecimiento, que es
algo más que tener buenas cifras económicas.



Aquello también es importante, por cierto, pero su razón
no se agota en el interés de unos pocos, sino en la
posibilidad que esto significa de que todos los habitantes
del país tengan una vida digna.

Otro de los temas que abordamos en Londres, con los
presidentes de Brasil y Argentina, fue el de la necesidad
del desarrollo de la infraestructura de América del Sur,
para facilitar luego otras integraciones.

Nosotros, los chilenos, hemos dado pasos importantes en
esta materia en materia de carreteras y lo estamos
haciendo también en materia portuaria, lo que nos sitúa en
una posición privilegiada para el tránsito de nuestros
productos y los del continente desde y hacia los nuevos
mercados del mundo.

Tal vez nuestra experiencia pueda servir a otros países de
la región.

Es que de eso se trata el desarrollo, de ampliar los
horizontes de las naciones, para que podamos
beneficiarnos y aportar al mundo globalizado, que es hacia
donde indudablemente vamos.
s

Esa es la razón por la que nos insertamos en el mundo y
nos asociamos con las principales economías de este siglo.

Por eso estoy satisfecho esta mañana, porque podemos
tener alianzas como ésta, porque los inversionistas confían
en la seriedad, la responsabilidad y estabilidad del país.
s

Esas son unas de nuestras mejores cartas de presentación y
por eso debemos preservarlas, para que Chile siga siendo
mirado con el respeto que se merece. / O J
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